
4 月 日

上田　稔 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 3 年 4 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員

グループホームご家族様

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等

④
⑤

７

④

８ その他特記事項

②
誕生会は、該当者がいる月だけ実施しています。今期の事故件数は２０件で、内訳は転倒9件、転落２件、内出血４件

傷３件、服薬ミス１件、異食１件でした。申し訳ありません、記入ミスでした。
ドライブなどは実施できていませんが、ご近所への散歩などで気分転換をはかるようにしています。

暖かくなると身体も動くようになり、事故も減ってくるのでは？気分転換の外出等早くできるようになればよいのに。

コロナが広がる中にあっても、可能な行事を実施するよう努力している。

要望、助言に対する考え方

感染症予防のため制限がある中、体調を管理しながら転倒などが少なくなるよう努力していると思う。
少しでも楽しい、活気のある生活が送れるように、出来る範囲で皆さんが喜ばれる対応をお願いする。
今回毎月の誕生会の記載が無かったが、中止？該当者がいないだけ？
松山市への事故報告２件、大きな異常なく良かった。平均要介護度が3に近く、大変かとは思うがなるべく大きな事故に

発展することがないよう対応をお願いする。事故件数２０件と内容１４件…ヒヤリハットも入っている？
入居者様の入退所なく、安定して生活できているようで安心した。コロナ対策も含め、入居者様や職員方の体調管理に

　別紙のとおり

感染状況を見ながら、行事等楽しみのあるものを継続して提供お願いします。
今回、事故件数及び松山市への事故報告が多かったので、大きな事故につながらないよう、対応をお願いします。

引き続き務めていくように。

①

②

③

施設長 佐々木　忍

3 グループホーム管理者 飛鷹　美知子

計画作成担当者 上田　稔

松山市保健福祉部介護保険課

6
居宅介護支援事業所ひろた

地域包括支援センター小野久米

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

松山市社会福祉協議会

担当者

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和3年

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

電話番号



4 月 日

二神　靖夫 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 3 年 4 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員
特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

②

③

④
⑤
⑥

７
①
②

④

８ その他特記事項

利用者の方も入居されており、施設での生活が豊かになるよう支援していきたい。
服薬ミスについては、保管方法、確認方法の見直しを常に行うとともに人為的なミス（ヒューマンエラー)をなくす
ことができるよう努めていきたい。

要望、助言に対する考え方
毎年ストレスチェックを行っていますが、コロナウイルス感染症の影響もあり、例年よりもストレスの度合いが高い

傾向です。外部の専門職の助言・指導も受けつつ、メンタルケアを行っていきたい。
また、時期的な影響は分かりませんが、看取り介護の方のご逝去が続きました。寂しくもありますが、同時に新しい

援大変かと思います。利用者、職員ともにストレスを溜めないよう楽しみのある生活を送って頂けたらと思います。
服薬ミスの内容が不明ですが、職員の人為的なものであればできる限り減らせられるような対応方法の検討をして下さい。

感染予防の為制限があると思います。体調を管理して頂きながら転倒などが少なくなる様に努力されていると思います。

これからもよろしくお願いします。

新型コロナウイルス・インフルエンザやノロウイルス等の食中毒について対応していると思いますが、引き続き感染
予防に万全を期してください。また、利用者並びに職員の健康管理に留意してください。

看取りが続いているようですがコロナ禍もありますし職員方のストレスも大きくなっているのではないかと心配されます。職員

方のメンタルケアもよろしくお願いします。
暖かくなる前に亡くなる方が増えましたね。看取り介護で入居された方達でも実際にいなくなると寂しさも一入でしょう。他

の皆様がショックを受けないよう心のケアをよろしくお願いします。
感染予防対策等対応しながらの行事や研修会開催お疲れ様です。現在誰がどこで感染するか分からない状況の中での支

　別紙のとおり

施設長 佐々木　忍

3 生活相談員 二神　靖夫

生活相談員 横山　恵美

居宅介護支援事業所ひろた

地域包括支援センター小野久米

松山市保健福祉部介護保険課

5 松山市社会福祉協議会

電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

担当者

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和3年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米



4 月 日

荒田　真紀 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 3 年 4 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員
特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

②
③

④
⑤

７
①②
③④
⑤

８ その他特記事項

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和3年

事業所名 デイサービス　ガリラヤ久米

担当者 電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

松山市保健福祉部介護保険課

6 松山市社会福祉協議会

荒田　真紀

居宅介護支援事業所ひろた

施設長 佐々木　忍

2 生活相談員

　別紙のとおり

コロナが広がりつつあり、自宅内で過ごすことが多く、それにより身体機能が弱り区分変更をかけたという話をよく聞
きます。デイ利用でない日は自宅でも出来るような体操の提案やビデオの提供等無理のない範囲で提供できればと
お思います。今後も継続していいケアが提供できるようお願いします。

要支援者が22名と登録の半分近く占めており、運営的にも厳しい状況かと思われます。軽介護度の利用者が多い

ということは、しっかりとした運動等の提供や飽きないレク等の提供が出来ている事ではないかと思われます。
特記事項その他の②③について具体的にどのような内容か分かる資料等があると勉強になります。

体力増強の訓練大賛成です。一般の人達にも必要不可欠です。
季節柄なかなか動きが少なくなり、感染症の対策もあり難しい状況だと思いますが、少しでも身体状況の維持や

楽しみのある提供時間を今後とも１つ頂ければと思います。

・在宅でも出来る運動や脳トレなどを提供し、また、デイサービスでのサービス内容を見直し、少しでも生活に楽しみが

出来るような物を提供出来るようにしていきたい。
・少しでも身体能力の維持向上ができるような取り組みをしていきたいと思います。

コロナ禍で何かとあ制限のかかる状況ではレクやリハビリ内容を行うにも苦悩がある事と思います。今の状況でできる

ことを見つけるのは大変だと思いますが、チームで色々なアイデアを出し合ってサービスの内容を充実させてください。

・新型コロナの中、年間予定行事が中止となるものが多くありますが、感染予防対策を実施して行えるよう代替えの行事

を企画しています。どうしても制限が多い中ですが、できるだけ利用者の皆様の気分も晴れるよう行っていきたい。

要望、助言に対する考え方

地域包括支援センター小野久米


